

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

Paulette: sexo, poder y... audio

- ◉ Edomex: cumplir es compromiso
- ◉ Y ahoraaa... el segundo capítulo

Original, por decir lo menos, ahora que la moda es incumplir con las obligaciones jurídicas, como ha sucedido con el delicado asunto del levantón de **Diego Fernández de Cevallos** y el lamentable rol esgrimido por la PGR de **Arturo Chávez Chávez**, la entrada estelar en escena del original circo cómico-trágico-¡electoral! de la otra procuraduría, la encabezada por **Alberto Bazbaz**, que ha dejado un pésimo sabor de boca con relación a la imperdonable muerte de la pequeña **Paulette**, víctima, antes que nada para no perderse en la cortina de la pirotecnia, de una disfuncionalidad familiar, de un abandono, discriminación y de una execrable desidia por parte de sus padres que ahora, *of course*, estarán en el epicentro mediático para que no se diga que el *show* mexiquense... no debe continuar y al mal paso de escalofriante telenovela, darle prisa.

Sobre todo porque en esta historia, *my friend*, al candido procurador todos le mintieron. Y tan lo supo, que se encargó de revelarlo (y esta irreverente columnista de subir la conversación a Twitter) porque tenía bastante claro el contexto de que la indefensa niña no había perecido víctima de un accidente doméstico.

Los problemas de **Bazbaz** comen-

zaron desde el inicio de este caso, que consternó a un amplio sector de la sociedad y del poder, donde hubo atractivo tráfico de influencias y complicidades que no se podrán tapar con el dedo de un *espot*, donde hubo ineficiencia e ineficacia en el seno de su equipo de disfuncionales que no sólo alteraron la escena de un crimen sino que mal informaron a su jefe, que manipularon evidencias y redactaron un dictamen que terminó siendo el clavo político del joven abogado, quien fue rebasado por la singular sinergia de errores, traspiés, recules, abusos y arbitrariedades.

La simpática hipótesis de que el cadáver estuvo nueve días debajo del colchón, en una recámara donde se llevaron a cabo entrevistas, en donde miembros de la familia pernoctaron y en donde los ilustres sabuesos choriceros olfatearon... insulta la inteligencia de millones de mexicanos que atónitos observan la manipulación de la justicia en aras de arropar la impunidad y evitar un... daño colateral.

Porque al final de la tenebra del colchón asesino, mi estimado, esta mantener vivo el gel de **Peña Nieto** que momentáneamente se derritió por la tormenta pasional y de intereses que están detrás de este asunto que ya desencadena la divertida ola política que busca jalar agua para distintos molinos, ¿yes?

Y la hebra se rompió cuando **Bazbaz** tomó la decisión de arraigar a los padres, para luego levantar el mismo (justicia con gracia) por las presiones de poderosos amigos donde aparece **Alfredo del Mazo**, cuya esposa es amiga de la familia Gebara, los importantes hilos de **Salvador Neme**, **Luis Miranda** y **Alfredo Castillo** colocando al joven abogado contra la

pared... después de haberse empujado con la hipótesis de un homicidio que, forzosamente, lo obligaba a mantener ambos padres arraigados. Pero como en el Estado de México *el compromiso es cumplir...* le a los amigos, el caso fue cerrado con un descomunal desaseo que comienza su segunda etapa, ahora con el protagonismo de la madre... quien por cierto fue ilegalmente grabada en su simpática estancia en Los Cabos, evidencia que, por supuesto, no fue tomada como prueba en la sesuda investigación, que ya descalifica a diestra y siniestra.

Sólo faltan sus delicadas revelaciones —que deben incluir el maltrato durante su arraigo al que fue sometida por la familia y su marido con anuencia de las autoridades mexiquenses—, que ya cuestionan el llamativo dictamen... y que será punta de lanza para su ofensiva de misiles estratégicamente disparados contra la línea de flotación tricolor...

Quizá por eso a la inquieta **Lizette** ya le cierra el ojo la **PANdilla** las lacritas amarillas y un sinfín de intereses tricolores que en la encantadora coyuntura se está juntando el hambre con las ganas de consumir... gel.

Todo el execrable teatro para que cada quien haga su control de daños en esta crisis que ha develado la impunidad del gobierno de **Peña Nieto**, que se llena la boca de discursos del nuevo PRI sobre legalidad y estado de Derecho. Una madeja que encierra historias de sexo, crimen, excesos, juego y poder...

Y detrás, solitaria... desamparada, la figura de la pequeña **Paulette**.

Como diría el clásico, *my friend*, no tienen madre... ■ M

gomezake@aol.com

